

O
U
S
D
F
I
T
A
S
H
E



ACCIDENT GRAVE DE COLLÈGUES DE LA BSI DE DUNKERQUE

Hier, 30 juillet 2024, la communauté douanière dans son ensemble et celle des motards en particulier ont vécu une tragédie.

Deux motards de la BSI de Dunkerque ont été fauchés par un véhicule sur une aire de l'autoroute A/25 alors qu'ils étaient en mission de contrôle avec deux autres spécialistes.

L'un de deux, Nicolas VOINSON, est décédé et son collègue, Frédéric LOOSE, a été pris en charge par l'hélicoptère du SAMU, hospitalisé, mais son pronostic vital n'est pas engagé.

Aux proches de notre collègue Nicolas victime du devoir, à Frédéric gravement blessé mais également aux collègues de la BSI de Dunkerque impactés par ce drame, nous ne pouvons qu'apporter notre soutien et notre solidarité.

Une enquête judiciaire est en cours qui viendra clarifier les circonstances de cet accident.

Ces évènements nous rappellent l'engagement des agents des douanes dans leurs missions quotidiennes mais nous ramènent également à la triste réalité des risques et des dangers inhérents à leurs fonctions.
